



今年を超える1年にしよう

今日で第2学年の学校生活が終わりました。まず行事等では農村体験から始まり、体育祭や合唱祭がありました。3学期は校外学習で都内めぐりへ行きました。つい先日はお楽しみ会や球技大会を終え、学年全体の雰囲気はまとまってきました。学習面では1学期に比べ、授業に集中をしていました。3学期は定期考査にむけてしっかり準備をする様子も見られました。勉強に対する意識の高まりを感じます。ほかにも部活やクラブ活動などで、がんばっていると聞いています。ちょっとした会話や行動のなかにも、みなさんの成長を感じる1年でした。よくがんばっていると思います。

来年はいよいよ3年生です。みなさんの頭の中には受験の二文字が強くあるでしょう。3年生は受験が大変という気持ちもあると思いますが、それを強く意識しすぎて勉強以外の挑戦をやめるようなことはしないようにしましょう。いろいろなことに挑戦することは、人間としての幅を広げることになります。みなさんはこれからもっと成長できます。来年度のみなさんに期待しています。

最後に、保護者の皆様1年間ありがとうございました。

4月6日(木) 着任式・始業式の予定

*ブレザー・ネクタイ・リボン等を着用

8:00から 生徒昇降口にて新クラス名簿配布

8:25から 生徒は体育館に新クラス男女別出席番号に整列

8:40から 着任式・始業式

9:20から9:35

旧クラスにて書類を受け取る

9:40から10:10

新クラスにて学活

10:40より 入学式準備 椅子搬入 合唱練習等

4月7日(金) 入学式の予定

*ブレザー・ネクタイ・リボン等を着用

8:25 出席確認 式の心構え等

9:05 体育館入場

9:30 入学式

10:30以降 係生徒以外は会場片付け



新学期にもってくるもの

- ・通知表
- ・雑巾(2枚)
- ・クロムブック(電源込み)
- ・保護者会出席表(4月11日まで)